

## 加水分解技術

### 原料サプライヤーとコラボした 素材開発にも注力

#### ● アピ

健康食品受託製造最大手のアピ（岐阜市、☎ 058・271・3883）では、最終製品のOEM・ODMに加え、2023年は原材料の受託加工事業にも一層注力する。

加水分解とは、でんぶんなどの高分子成分を葉品や添加物を一切使用することなく水と熱、圧力をかけて分解し、素材に含まれる栄養成分を損なうことなくそのまま粉末化できる加工技術。

同社では抽出、濃縮、精製、微粒子化、発酵、酵素処理、粉末化など各種加工に対応しているが、中でも同社独自の「加

水分解技術」を活用した原料加工の提案を強化している。

保水性・親水性の向上による加工適性の改善、⑤脱臭・菌数低減などの効果が期待でき、具体的には穀物・雜穀類や豆（ナツツ、乳や大豆といったタンパク類などが加水分解

の短縮など易分解性、④性の向上や酵素反応時間

モンドミルクなど植物性ミルクの開発に際しては雑味を抑え、自然な甘さと風味を引き出すことができる。

最近では、国内でも需要が拡大しているプロトベーブフード素材や食品添加物に代替する素材の開発が進められており、健康食品業界のみならず、一般食品や飲料メーカーからも注目を集めている。

最終製品としては、顆粒ステイックなど手軽に摂取できる形状にも適しており、飲酒前に摂取することで優れた体感を得られることから「第二の肝臓を作る」とのコンセプトで販売している。

イロットスケールでの試作から大ロットでの加工にも対応可能。

従来はサプリメント向けに利用されてきた素材でも加水分解によって一般食品や飲料に応用できるケースもあるため、同社では原料サプライヤーとのコラボレーションによる原料開発にも力を入れていく方針だ。

もむらん、クルクミンやオルニチンなど同社が取り扱う肝機能素材と組み合わせ、体感性をさらに高めた処方も可能だ。

いて、クルクミンの効果がある。

よって「外飲み需要」の一方、中原（むらなか）

（一方、中原（むらなか）

に吸収される前にアルコールを分解し、ウコンや豚肝臓エキスなど既存の素材とは異なる作用メカニズムを介した泥酔やサイクル食品」の開発にも適している。